



Atletico Madrid Kandas di Tangan Cadiz dengan Skor 0-2: Analisis Pertandingan Sengit

Description

Atletico Madrid Gagal Raih Poin di Markas Cadiz

Atletico Madrid gagal meraih poin saat melawat ke markas Cadiz, dalam lanjutan LaLiga 2023/2024. Los Colchoneros tumbang dengan skor 0-2. Pertandingan berlangsung di Nuevo Mirandilla, Cadiz, Spanyol. Cadiz mampu merepotkan Atletico sejak awal laga, membuat Diego Simeone kewalahan.

Cadiz Unggul Lebih Dulu

Di menit ke-24, Cadiz berhasil unggul lebih dulu. Juanmi membobol gawang Jan Oblak lewat sundulan memanfaatkan crossing Ruben Sobrino. Skor pun menjadi 1-0. Meski Atletico sempat keluar menyerang, mereka kesulitan mendapatkan gol hingga jeda. Di babak kedua, meski mengganti tiga pemainnya, Atletico tetap kesulitan memperoleh gol.

Juanmi Perbesar Keunggulan Cadiz

Di menit ke-64, Juanmi meneruskan umpan Javi Hernandez dengan sepakan yang berujung gol. Skor pun berubah menjadi 2-0. Hingga akhir pertandingan, Atletico tidak mampu mencetak gol lagi ke gawang Cadiz. Hasil ini membuat Atletico tertahan di peringkat empat klasemen Liga Spanyol, sementara Cadiz masih berada di zona merah.

Statistik Pertandingan

- Atletico Madrid tertahan di peringkat empat klasemen Liga Spanyol dengan 55 poin dari 28 laga.
- Cadiz masih berada di peringkat 18 dengan 22 poin dari 28 laga.

Susunan Pemain

- Cadiz: Jeremias Ledesma, Victor Chust, Aiham Ousou, Javi Hernandez, Iza, Rominigue Kouame, Ruben Alcaraz, Robert Navarro, Ruben Sobrino, Juanmi, Maxi Gomez.
- Atletico Madrid: Jan Oblak, Gabriel Paulista, Axel Witsel, Mario Hermoso, Samuel Lino, Marcos

Llorente, Koke, Saul Niguez, Rodrigo De Paul, Memphis Depay, Alvaro Morta.

Dengan kekalahan ini, Atletico Madrid masih harus berjuang untuk mendapatkan posisi yang lebih baik di klasemen LaLiga. Meskipun demikian, Cadiz berhasil memberikan perlawanan sengit dan meraih kemenangan yang penting bagi mereka di papan klasemen.

Ringkasan

Atletico Madrid kalah 0-2 dari Cadiz dalam pertandingan LaLiga. Juanmi mencetak gol untuk Cadiz, sementara Atletico kesulitan mencetak gol meskipun banyak mencoba. Bagaimana pendapat Anda tentang penampilan kedua tim? Apakah Anda mendukung Atletico Madrid atau Cadiz? Ceritakan pendapat dan prediksi Anda untuk pertandingan selanjutnya di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark